



Nomos

Blase oder Babylon?

Die Kommunikationskultur in Brüssel und die Europäisierung politischer Kommunikation



Babylon oder Blase? Die Brüsseler EU-Kommunikationskultur

Einstellungen von Politikern und Journalisten
im Vergleich

Von Dr. Jan Georg Plavec

2020, 297 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-6883-7

(Politische Kommunikation und demokratische
Öffentlichkeit, Bd. 20)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6883-7

Was läuft falsch in der politischen EU-Kommunikation? Ist Brüssel eine Blase oder ein modernes Babylon? Anhand einer Befragung mit mehr als 300 teilnehmenden EU-Politikern und -Korrespondenten analysiert die Studie zum ersten Mal überhaupt die Kommunikationskultur in Brüssel – also die Grundhaltungen jener Eliten, die am Anfang des EU-Kommunikationsprozesses stehen. Die Studie zeigt über-

raschend große Gemeinsamkeiten zwischen den Brüsseler Politikern und Journalisten auf und analysiert die Strukturbedingungen, die eine weitergehende Europäisierung der politischen EU-Kommunikation verhindern. Daraus ergeben sich neue Ansätze, um das seit vielen Jahren beklagte Kommunikationsdefizit der EU zu verringern.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Bubble or Babylon?

Communication Culture in Brussels and Europeanisation of Political Communication



Babylon oder Blase? Die Brüsseler EU-Kommunikationskultur

Einstellungen von Politikern und Journalisten
im Vergleich

By Dr. Jan Georg Plavec

2020, 297 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-8487-6883-7

(*Politische Kommunikation und demokratische
Öffentlichkeit, vol. 20*)

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6883-7

What's wrong with political communication in the EU? Should Brussels be seen as a bubble or rather as a kind of modern Babylon? This is the first study to analyse the communication culture in Brussels. Based on a survey of more than 300 EU politicians and correspondents, it assesses the basic attitudes of the elites at the core of the EU's communication processes. The study reveals a surprisingly

high level of shared beliefs among Brussels-based politicians and journalists, and analyses the structures which—contrary to these findings—stand in the way of stronger Europeanisation of political communication in the EU. The results indicate new ways to tackle the EU's long-bemoaned shortcomings with regard to communication.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary